



## Teensムサカツ2023、始動!

武蔵野市の中高生世代が語ってつながる場「Teensムサカツ」（以下、ムサカツ）がこれまでから装い新たに新年度のスタートを迎えました。

2023年度からムサカツは、NPO法人文化学習協同ネットワークが運営しています。今年度は「“こんな場があったらいいな”を市政に」をテーマに、全6回のワークショップを実施します。

スタッフもワクワクドキドキで迎えた8月18日(金)の第1回。自己紹介を兼ねたアイスブレイクの後、ワーク「自分たちの生活圏をマッピングしよう」に取り組みました。

8～9人のグループに分かれ、武蔵野市の地図を見ながら、「どこでどんなことをして過ごしてる?」と、普段自分が使っている場

所や施設などを出し合っていました。

「勉強するならここかな～」 「このWi-Fi早くて便利!」 「このお店が好き!」 コロナ禍で使いづらくなった場所、アニメ好きが集まる場所…年齢層や通学・居住地によって行動範囲や利用する場所が違うので、新しい発見もあり、意外とみんなインドア!?という結果も見えてきました。

緊張感が充満した空間が、最後には多少柔らかい雰囲気になっていたこと、まずは無事にスタートできたこと、第2回以降の更なる盛り上がりを楽しみにしながら、準備を進めていきたいと思います!

詳細レポートは、[コチラ](#)からお読みください。

